

Director:

RENE RODRIGUEZ

OMEGGIOS 1036

CORACAVI

PRECIO: \$V 0,20

AÑO II - N° 10

Santiago de Chile

10-VII-65

PUBLICACION

QUINCENAL



CIRCULO
OCKHAM

ORGANO OFICIAL DEL PARTIDO NACIONALSOCIALISTA OBRERO

¿FANTASIA O REALIDAD?

¡DISCOS VOLADORES SERIAN NACIONALSOCIALISTAS!

DOCUMENTOS SECRETOS ASI LO PRUEBAN. INFORME ESPECIAL

Un interesantísimo informativo en alemán, que circula confidencialmente y que firma "MTTN", asegura, que los discos voladores serían fabricados en cierta región de la Antártica, libre de hielos y descubierta en 1936 por el Capitán Ritschner. Para ello, Adolfo Hitler habría enviado en 1938 una serie de expediciones, estableciendo secretamente bases militares. Según "MTTN", Rusia y U.S.A. estarían en conocimiento de estos hechos y estarían librando una silenciosa guerra en contra de esta potencia nacionalsocialista.

Por fantásticas que parezcan estas aseveraciones, no dejan de tener una base sólidamente fundamentada y que merece ser estudiada a fondo.

Algunos puntos interesantes son los siguientes:

1.— 27.000 expertos aeronáuticos alemanes que

FALSARIOS

Los que se aliaron hace más de un cuarto de siglo, "para defender la libertad y autodeterminación de los pueblos".

Sin embargo, mantienen a los pueblos oprimidos, ya sea por la fuerza de las armas o bien, bajo presión económica.

Veintiséis años después de esta "alianza" aún existe una Alemania dividida y sujeta a lo que el judaísmo, que propugnó esta alianza, designe.

Las decisiones del judaísmo, en todo caso y como ya se ha visto, nunca son de acuerdo a la conveniencia del pueblo alemán sino que, al igual que en todos los países en los que mantienen sus secuaces colocados en puestos claves, en beneficio de esta secta internacional.

Ya han sacado del esfuerzo y trabajo de los alemanes, bajo el pretexto de indemnizaciones por la supuesta muerte de unos pocos judíos, cuantiosas cantidades

(Pasa a la Pág. 3)

participaron en las expediciones a la Antártica se encuentran desaparecidos desde 1945 y se sabe positivamente que no cayeron en poder de los aliados. Esta cifra es dada por fuentes oficiales alemanas actuales.

2.— El ingeniero Reinhold Schmidt, testigo ocular del aterrizaje de un "disco volador" en KEARNEY, Nebraska, U.S.A., jura que los tripulantes —tres hombres y dos mujeres— hablaban en alemán.

3.— Las alarmantes órdenes de derribar los "objetos volantes no identificados".

4.— La formación de la NICAP en U.S.A., para investigar la procedencia de los discos voladores.

(Pasa a la página 4)

¿OLVIDO?

El articulista que hizo una publicación, en la revista "7 días", ensalzando las bondades de los judíos, "olvidó" incluir en la lista de los magnates financieros, a los financieros judíos de los grandes contrabandos, tráfico de divisas, oro, monedas y especulaciones.

Tampoco incluye en este "¿Quién es quién?" de las actividades de los judíos, a todos aquellos que llegaron a nuestro país "perseguidos", "muertos", "cremados", "saponificados", etc., y que venían explícitamente para dedicarse a actividades agrícolas, en el campo y no a "sembrar y cosechar" en el centro comercial de

(Pasa a la Pág. 4)

SRA., SR. CONSUMIDOR:

Al hacer sus compras, prefiera los establecimientos comerciales de chilenos, así su dinero seguirá circulando en CHILE.

ASOCIACION DE COMERCIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS



CIRCULO
OCKHAM

LO QUE VALE NUESTRA CIUDADANIA...

Con la inscripción en el Registro Civil, todo niño nacido en el territorio nacional, es declarado pomposamente "miembro de la comunidad", "ciudadano", "chileno", etc. Tendrá que hacer el servicio militar y defender la Patria, arriesgando su vida, si es necesario; pagará sus impuestos, tendrá que obedecer 16.000 leyes, etc., etc.

Grandes honores, gran "acontecimiento".

Pero nadie recuerda, que la madre obrera tuvo que darle a luz quizás en una comisaría de carabineros, que debió sufrir vejaciones increíbles durante su embarazo, por no poder pagar buena atención; que su esposo tuvo que privarse a sí mismo de alimento para darle a ella; que el trabajo en la Maternidad de cualquier Hospital, constituye una faena antipática para los mal rentados funcionarios, y que el mismo "Certificado de Nacimiento" hubo de ser pagado!

Tampoco se piensa en que ese "ciudadano" deberá continuar durante toda su vida —en la gran mayoría de los casos— llevando el peso de las exigencias estatales, por el hecho de haber nacido, sin que el estado y sistema actual se preocupe verdaderamente de darle las posibilidades de desarrollarse al máximo y de brindarle su protección; lo que debiera constituir su derecho fundamental.

En nuestro Estado Nacionalsocialista, los ciudadanos serán tales, con todos sus derechos y deberes y no simplemente un individuo más en una comunidad falsa.

Sólo entonces, el chileno se sentirá orgulloso de su condición de tal, cuando sepa que la Patria no es sólo un concepto sentimental vacío, sino que su hogar, su familia y su defensa y protección.

Franz Pfeiffer

ORDEN DEL DIA

"Oficiales, suboficiales, camaradas: al asumir el Comando Nacional del Partido Nacionalsocialista Obrero os dirijo a todos cuantos lo formáis un cordial saludo de camarada.

Todos conocen la situación presente y todos saben cual es el deber de todos y cada uno; de mi parte, vuestro Comandante y de todos, hasta el último militante, es deber ofrecer todo cuanto tenemos de mejor en nosotros para la mayor ventura de nuestra Causa y por ende, de nuestra Patria.

Tal vez nos esperen días amargos y tristes, días graves y terribles y todos debemos estar preparados y listos a afrontarlos con valor, coraje y audacia; con fiero orgullo y, especialmente, con la más grande esperanza y confianza en nosotros mismos en la certidumbre absoluta de la victoria; conozco cuanto habéis hecho y cuanto habéis dado y que todo es digno del mayor y mejor elogio; pero todo cuanto resta por hacer es lo que espero de vosotros y estoy cierto de que todos lo daréis; estoy cierto de vosotros; a la prueba.

Saludo a Chile, saludo al Nacionalsocialismo".

René Rodríguez F.

LA POLITICA ECONOMICA DE INGLATERRA. SU FORMA DE CREAR MERCADO

Antes que la Birmania fuese conquistada por los británicos con la fuerza y fuese anexada a la India, el opio era dondequiera severamente prohibido, como lo es en el Japón, porque los japoneses saben tan bien como los chinos que el permiso de usar el opio no proporciona nada más que la ruina. Más, así que Inglaterra tuvo el dominio del país, los pequeños funcionarios británicos distribuyeron el opio gratuitamente entre los indígenas, a fin de crear entre ellos un mercado. JOHN LIGGINS, Misionero americano, 1923.

¿UNION LATINOAMERICANA?

En los últimos meses se viene hablando mucho sobre las conveniencias de una integración latinoamericana que se llevaría a cabo primero en el plano económico para luego completarse políticamente.

Son varios los presidentes de los países involucrados, que se manifiestan abiertamente partidarios de este plan de vastísimo alcance, siendo don Eduardo Frei el promotor.

Ante esta iniciativa, que, sin duda, ha llegado a tener vastas proporciones, porque en realidad se desea llegar a su feliz realización, muchos son los que se oponen, no por cordura, sino que en base a su exagerado sentimiento regionalista. Se trasladan al tapete político pensamientos falsamente patrióticos destinados únicamente a crear malestar y con ello, se consigue como único fin distraer la naciente buena voluntad hacia un clima de patrioteria exigente y falsa.

Los nacionalsocialistas no estamos de acuerdo con la "Unidad Latinoamericana", no porque no nos demos cuenta de los grandes beneficios que ello traería, sino que, porque no queremos ser cómplices en la formación de un monstruo geográfico y étnico.

Sostenemos, que antes de ir a una unificación territorial, es necesario solucionar el PROBLEMA RACIAL. La unión de lo que se denomina "Latinoamérica" traería consigo de inmediato enormes traslados de habitantes de un lugar a otro; surgirían grandes centros cosmopolitas. La población negra e indígena se desparramaría a los sectores de mayor facilidad económica y mejores condiciones de habitación y trabajo.

Después de un tiempo, el blanco rechazaría esta infiltración, al desplazársele en sus labores (más cesantes, menor salario); poco a poco se harían insopportables la música, arte y costumbres de los llegados. La diferencia de caracteres produciría graves roces, que al final sólo conducirían a una caótica situación como la que se observa en los Estados Unidos, Sudáfrica y actualmente también en Inglaterra. No se puede integrar las razas; es un mito creer que "la buena voluntad" puede conseguir esto.

Precisamente, lo que los democráticos califican de dificultades para una integración, como ser la "diferencia" de regímenes, no son tales. ESO es cosa de cordura y buenas intenciones.

"ERHARD EN LA ENCRUCIJADA"

La extensión del plazo de la denigrante y cobarde cacería de los presuntos criminales de guerra, es un candente y delicado asunto tanto en Alemania como en el exterior. Dos puntos básicos influyeron en la decisión de extender el plazo, que ya estaba a punto de expirar: el deseo de iniciar relaciones diplomáticas con el ficticio estado de Israel y una fuerte presión por parte de los más encarnizados enemigos de Alemania, yanquis y comunistas.

Pese a la gran oposición pública, lo que le traerá consecuencias desfavorables al actual gobierno alemán en las próximas elecciones, el gobierno de Erhard forzó la aprobación parlamentaria de una vergonzosa, discriminada y criminal extensión de CUATRO AÑOS Y OCHO MESES. Esta es la manera "democrática" de acallar la opinión pública, pasando a llevar los derechos y las leyes. Con esto, ha quedado en evidencia la poca seriedad de los Poderes del Estado de Alemania.

Pero ello, indudablemente, le costará la pérdida de muchísimos votos y simpatizantes, al partido de Erhard, en las próximas elecciones. De acuerdo con innumerables encuestas públicas, una mayoría abrumadora de buenos patriotas alemanes quiere poner término al innoble procesamiento de quienes, su único delito fue defender a su patria y amarla.

Erhard, tiene ahora el problema de que los Demócratas Libres se oponen a la decisión del "patriota Canciller", de extender el plazo de prescripción para los llamados criminales de guerra, a fin de permitir el "procesamiento" de los nacionalsocialistas que aún no han sido capturados.

¿Qué teme el mofletudo y amoral Canciller? ¿Desea acaso tapar algunos "innocentes pecados"? ¿Quiere amordazar algunas bocas indiscretas?

Veremos en que termina esta vulgar y nauseabunda persecución por parte del Canciller hacia sus antiguos CAMARADAS DE PARTIDO, puesto que, aunque se ve que no supo llevarlo, Erhard también vistió el noble y glorioso uniforme nazi.

KRAUSS

EL NUEVO ORDEN

La vida es un continuo examen: algunas veces los examinadores son los hombres, otras veces son las cosas en su férrea objetividad, y otras el destino imprevisible.



CÍRCULO

OCKHAM

BENITO MUSSOLINI

RELATO DE LA GUERRA

"CAMARADA COMANDANTE, LLEVENOS AL COMBATE"

INTERESANTES DECLARACIONES DEL HIJO DE STALIN

El hijo mayor de Stalin, Jakob Dschingaschwill, después de haber sido capturado el 16 de julio de 1941, hizo algunas declaraciones extraordinariamente interesantes, que fueron dadas a conocer oficialmente el 29 de Julio, por primera vez.

Jakob Stalin, quien se rindió por la completa inutilidad de toda resistencia, contra la expresa orden de su padre, al ser interrogado hizo manifestaciones muy instructivas sobre la deficiente organización en el Alto Mando del Ejército Soviético. Detalles del interrogatorio demuestran claramente con cuanta desorientación fueron mandadas divisiones enteras al campo de batalla, aunque no existía esperanza alguna de continuar la lucha. Órdenes descabelladas, o, como dice Jakob Stalin, imbéciles de los comandantes y el temor a las supuestas crudidades de los soldados alemanes, que les eran inculcadas continuamente por los comisarios políticos, fue lo que hizo resistir a las tropas aún cuando estaban cercadas y sin esperanza alguna, en forma suicida.

Ciertos detalles de las declaraciones de Jakob Stalin revelaban la profunda depresión en que se encontraba. Sus palabras eran pronunciadas de modo lento y pensativo. Muchas veces se repetía, como para reforzar sus declaraciones.

El interrogatorio comenzó con las preguntas de rutina, netamente personales, contestando el prisionero inmediatamente ser hijo del Presidente del Consejo de Comisarios del Pueblo, Stalin. Preguntado sobre su grado militar, su regimiento y su división, trazó un cuadro detallado de su tropa hasta el momento que se decidió rendirse junto con su gente.

Según su declaración, los restos de su división se encontraban ya el 7 de Julio en derrota y cercados, cerca de la ciudad de Ijassowóá pero sólo el 16 de Julio, o sea 9 días después, cesó Jakob Stalin su resistencia sin esperanzas, rindiéndose.

Respecto al efecto sobre las tropas soviéticas del cerco alemán, declaró el hijo de Stalin: "Desgraciadamente el cerco efectuado por los alemanes causó tal pánico que todos se dispersaron. Yo me encontraba entonces al lado del Comandante de la División. Corri en busca de mi gente, por estar separado de mis artilleros. No sé dónde se quedaron, pues no encontré a ninguno.

"El 16 de julio en la noche, a uno y medio kilómetros de Ijassowóá nos encontramos cercados. Se produjo el pánico. Los

artilleros disparaban mientras se podía. ¿A dónde se fueron después? No lo sé. Yo me había separado de ellos y esperaba en el auto del Comandante de la División. Este no estaba allí. En esos momentos empezó el bombardeo. La artillería alemana bombardeó el resto de nuestra división blindada N° 14. Yo resolví correr al lado del Comandante a fin de tomar parte en la defensa. Alrededor de mi auto se reunieron algunos soldados dispersos de comunicaciones. Ellos se resolvieron, diciéndome: "Camarada Comandante, llévenos al combate", pero con seguridad fueron ellos también tomados por el pánico pues cuando volví la vista ya no había nadie a mi lado. Tampoco podía yo regresar al lado de mi gente, porque los lanzamisiles almenas abrieron un violento fuego. Esperé algún tiempo, quedándome enteramente solo, pues las fuerzas que debían avanzar conmigo a fin de suprimir algunos nidos de ametralladoras, lo que era indispensable para romper el cerco, no se encontraban allí. Comenzó a amanecer. Todavía esperaba yo a mis artilleros, pero nadie se dejó ver. Resolví seguir avanzando, y entonces encontré algunos pequeños grupos de la división motorizada, de comunicaciones, etc., no quedándome otra cosa, me fui junto a ellos. De pronto vi que estaban completamente cercados; sin salida alguna. En vista de ello resolví rendirme. Eso es todo".

A la pregunta de dónde había participado por primera vez en el combate, contestó que había olvidado el nombre del lugar, distante de 25 a 30 kilómetros de Witegsk. "Yo no tenía mapa. En general no teníamos mapa. Todo había sido dispuesto en forma tan desordenada. Nuestra marcha y nuestra organización", agregó.

Interrogado luego sobre cómo había funcionado el transporte de reservas, contestó: "Voy a decirles a ustedes abiertamente. Todo ha sido una verdadera calamidad, y ésto unido a la acción de los Stukas alemanes, ha sido la razón del fracaso de nuestro ejército. Además, las torpes órdenes de nuestro estúpido Comando hicieron, bien puede decirse, que las divisiones fueran mandadas directamente a la boca de los cañones".

Un detalle muy interesante es que el hijo de Stalin no tenía todavía conocimiento de la reposición de los comisarios políticos. El mismo tenía la opinión de que los comisarios políticos eran sólo asistentes de los Comandantes. O bien la comunicación con los Estados Mayores era extraordinariamente mala,

CUPON DE SUSCRIPCION,
"CRUZ GAMADA" SE ENVIA EN SOBRE, SIN DISTINTIVOS

NOMBRE

DIRECCION

TELEFONO

CIUDAD



CIRCULO
OCKHAM

CASILLA

PAIS

Señor Suscriptor: Envíe su cheque, vale vista o giro a René Rodríguez F., Agregado Especial 38, Correo 15, SANTIAGO.

Valor de la suscripción:

POR SEIS MESES (Incluido franqueo)

E\$ 2.20

POR UN AÑO (Incluido franqueo)

E\$ 4.00

Suscriptores del extranjero (incluye correo aéreo)

Suscripción Sud y Centro América

U.S. 5.00

por un año Demás países

U.S. 10.00

o intencionalmente no se había puesto en conocimiento de los oficiales este cambio decisivo. Jakob Stalin se pronunció decididamente contra estos comisarios políticos, pues la dirección de las tropas deben tenerla sólo los comandantes. No al comisario sino al comandante corresponde el primer lugar.

Respecto a la ayuda de parte de Inglaterra a su país, se mostró muy escéptico. Dijo que por la radio se había impuesto de la alianza entre Gran Bretaña y la Unión Soviética. En cuanto a si Inglaterra prestaría efectivamente ayuda, no lo sabía, ya que hasta el momento no la había prestado a ningún aliado.

Luego, Jakob Stalin tuvo que

admitir que todas las afirmaciones sobre el mal tratamiento de los prisioneros por parte de los alemanes eran falsedades. Él mismo había sido bien tratado, no pudiendo quejarse, y había podido cerciorarse que todos los prisioneros eran tratados de la misma manera.

Al término del interrogatorio se le preguntó sobre su familia. Dijo que era casado y tenía una hija de tres años. Interrogado sobre si José Stalin en caso de una huida del gobierno llevaría a la familia de su hijo consigo, respondió: "tal vez si, tal vez no". Cuando se le dijo que podía escribir algunas líneas a su familia, dio las gracias y declaró que no era preciso por el momento.

(De la pag. 1)

FALSARIOS

dades de dinero. Pero siguen con el cuento de las cámaras de gases, hornos crematorios y campos de concentración, porque ello les da muy buenos dividendos económicos. Ya han explotado este negocio por espacio de un cuarto de siglo y lo seguirán explotando mientras tengan al pueblo alemán en sus manos; de ahí la conveniencia de mantener a Alemania dividida y perseguir a todo aquél que no se preste para los designios del judaísmo, basta con acusarlo de ser nazi.

Estos aliados, que quisieron eliminar al Nacionalsocialismo por no convenir a sus intereses económicos, desatando una guerra, han demostrado en repetidas ocasiones que no lucharon en esa oportunidad "para defender la libertad y autodeterminación de los pueblos".

Es así como, cada uno de los componentes de esa eventual alianza, dirigida por el judaísmo, han seguido luchando después de la segunda guerra mundial para suprimir la aparente libertad y no permitir la fielicia autodeterminación de los pueblos.

Son varias las ocasiones en que Estados Unidos ha interve-

nido abiertamente por las armas y solapadamente por presión económica, sobre diversos países.

Tenemos el ejemplo de Rusia, que tiene vincido al yugo comunista a muchos millones de seres, en la miseria de los campos por la fuerza.

Los dos restantes componentes de la banda, Inglaterra y Francia, que también atacaron al Nacionalsocialismo "para defender la libertad y autodeterminación de los pueblos", no han hecho otra cosa que desconocer este "principio de su lucha". Lo han demostrado en el tratamiento a sus colonias, así como en la ayuda que han prestado a los judíos para que se apoderen de tierras, usurpándose a los árabes.

Estos son los cuatro grandes aliados de la segunda guerra mundial.

Que sus perversas maquinaciones, todas ellas inspiradas por los judíos infiltrados en sus favorables gobiernos, sirven para que, de una vez y para siempre, los conocamos y nos recordemos de ellos, sobre todo en sus actitudes detrás de sus nefastas actuaciones: los judíos.

Sefor
Franz Pfeiffer
Agregado Especial 88
Cofre 15
Santiago.—

10

Deseo se me informe sobre la forma para ingresar al Partido Nacionalsocialista Obrero y trabajar activamente por el triunfo de sus ideales.

Nombre: _____
Dirección: _____
Fono: Ciudad: Edad:
Estado Civil: Profesión: Carnet:
de Inscripción electoral:
Comuna: Sección Registro
Fecha:
Firma: _____

(Viene de la Pág. 1)

iDISCOS VOLADORES SERIAN

NACIONALSOCIALISTAS!

5.— U.S.A. y Rusia ridiculizan la existencia de discos voladores, a pesar de existir cientos de testimonios de personas respetables.

6.— La expedición antártica en 1948 del Almirante Byrd y sus tres mil soldados, que huieron despavoridos, teniendo grandes pérdidas en una batalla de la cual nunca se supo la verdad. Los soldados fueron obligados a mantener silencio.

7.— La declaración de Byrd: "En caso de guerra, Estados Unidos será atacado por naves espaciales de una rapidez vertiginosa".

8.— U.S.A. estableció inmediatamente bases militares en la Antártica y en 1958 se declaró "Zona de experimentos atómicos", en la que se han efectuado numerosos bombardeos.

9.— Desde 1947, Sudamérica ha tenido cientos de informaciones acerca de apariciones de discos voladores.

10.— Gagarin declaró después de su vuelo: "Si la gente supiera lo que yo he visto, habría gran pánico".

11.— Es importante considerar el "objeto extraño" visto por los astronautas McDivitt y Whitt, durante el reciente vuelo del Gemini IV.

12.— Según fuentes judías, MARTIN BORMANN, lugarteniente de Adolfo Hitler, a quienes las bandas judías siguen la pista, habría expresado en una reunión nacionalsocialista efectuada en MALMO, Suecia, 1948: "Volveremos; pero en tal forma, que el mundo nunca podrá oírدار".

13.— También es interesante considerar "el extraño cuerpo celeste" visto en la Antártica, el 18 de Junio, a las 16 horas, por

el Comandante de la base antártica "Pedro Aguirre Cerda", de la Fuerza Aérea, así como por toda la dotación de dicha base.

Estos puntos son fortalecidos por los actos y declaraciones de los dirigentes mundiales que saben los secretos. El informe confidencial que obra en nuestro poder, analiza concienzudamente todo hecho en cuyo torno se ha llevado a efecto un sospechoso silencio por los medios de información.

Se recuerdan las palabras del Führer en 1945:

— "En la próxima ofensiva no habrá vencidos ni vencedores, sino que muertos y sobrevivientes, pero el último batallón en el campo de batalla será nacionalsocialista".

Y la expresión de Eisenhower en 1946:

— "Creí que Hitler estaba muerto, pero he aquí que ha desaparecido él junto a su 'último batallón'. Podría ser ésta la causa de la 'coexistencia pacífica' y de la persecución al Nacionalsocialismo a 20 años del fin de la guerra".

El hecho puede ser demasiado bello para tratarse de una realidad. ¿Pero, por qué no?

— No asombraron los nacionalsocialistas al mundo con "su enorme avance científico, aún no igualado".

Alemania, en 1940 estaba en condiciones de enviar cohetes a la luna, lo que no hizo, por tener que concentrar sus esfuerzos económicos en la guerra.

(Ver: Memorias de Von Braun, publicadas por "Life").

Por HUGO PLAZA

(Continuación)

LOS FRUTOS DEL JUDAISMO: EL MARXISMO

A parte del dominio absoluto que los judíos ejercen sobre las empresas cinematográficas, tampoco se han dividido de influir en el pensamiento de las masas, así como de acaparar su dirección en su lucha de bienestar. Con ésto, cumplen fielmente con lo establecido en LOS PROTOCOLOS DE LOS SABIOS DE SION, libro que hemos venido comentando en estas columnas.

Se han dedicado a fabricar doctrinas políticas, tanto liberales como totalitarias, con el fin de satisfacer a todas las "clases sociales".

La principal creación del judaísmo ha sido, sin lugar a dudas, la del marxismo materialista, teoría basada en los postulados proclamados por los judíos Karl Marx y Federico Engels. Con la formación de esta ideología política han logrado llevar a cabo gran parte de sus programas, trazados con anterioridad en "Los protocolos de los sabios de Sion".

Mucho se ha escrito por los judíos, negando su participación en la revolución que destronó a los Zares e implantó la tiranía soviética en Rusia.

Veamos si el judaísmo tuvo participación, o no, en aquella hecatombe; la más grande, sanguinaria y cruel que jamás haya presenciado el mundo.

Si mal no recordamos, las dos grandes figuras de la revolución rusa fueron: Vladimir Ilich Ulianof (alias Lenin) y León Bronstein (alias Trotsky), dos judíos disfrazados de gentiles.

De este modo, siendo judíos los jefes del movimiento, es lógico suponer que éste ha tenido que ser obra de ellos exclusivamente, ya que ningún judío actuó por si solo sino que, obedeciendo las órdenes emanadas de

las sinagogas.

Lambelin en la página cuatro de su obra "El Peligro Judío en la Civilización Contemporánea", nos presenta antecedentes y datos estadísticos que confirman la veracidad de tal afirmación y establecen, sin lugar a dudas, el control de la revolución rusa por parte de los judíos, antes, durante y después de ésta. De este libro, tomamos lo siguiente: "La raza hebrea —dice Lambelin— dueña casi absoluta, entregada a las depravaciones de Lenin y Trotsky, ambos judíos, dominaba por completo en los soviets, donde, de 22 miembros que forman el Consejo Superior de Comisarios del Pueblo, 17 son judíos y donde, si se totalizan los altos funcionarios que gobiernan los ministerios y los servicios públicos, se constata que 458 de ellos, sobre 556, pertenecen a esa raza".

De esta manera lograron poner en práctica, estos agentes del judaísmo, los manejos proclamados por sus antiguos patrones: Marx y Engels.

Para poder realizar esa empresa comercial llamada revolución, Trotsky obtuvo la colaboración de las más deshonradas de las personas, como lo hizo vér el doctor Jorge A. Simons, sacerdote de Petrogrado, en cierta ocasión ante el Senado Norteamericano. Este sacerdote dijo: "Centenares de agitadores, procedentes de los barrios bajos del este neoyorquino, se hallaban el séquito de Trotsky... y mucho nos sorprendió, desde un principio, el elemento netamente de aquel; comprobándose después que más de la mitad de todos esos agitadores, del llamado movimiento soviético, eran judíos".

(Continuará)

(De la página 1)

OLVIDO?

Santiago y otras ciudades importantes de nuestro país.

Es curioso que de tantos judíos importantes, no aparezca ni uno solo dedicado a la agricultura.

Creo que se debiera revisar las condiciones en las cuales se les brindó nuestra generosa hospitalidad y en caso de que no hayan cumplido con ellas obligarlos a someterse o, en su defecto, que abandonen el país.

Así, en vez de tener gran producción de trapos y suntuarios, gran cantidad de laboratorios farmacéuticos y bancos comerciales y grandes importaciones de automóviles, podríamos tener gran producción de alimentos, que es lo que efectivamente necesita un pueblo económica y nutricionalmente subdesarrollado.

Mayor producción de artículos útiles y menor especulación con cosas inútiles; eso es lo que necesitamos los chilenos.

